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Дипломная работа: 68 с., 11  рис.,  27  табл.,  36 источников, 4 приложения. 

 

МАРЖИНАЛЬНЫЙ АНАЛИЗ, МАРЖИНАЛЬНЫЙ ДОХОД, 

ПЕРЕМЕННЫЕ И ПОСТОЯННЫЕ ЗАТРАТЫ, ТОЧКА БЕЗУБЫТОЧНОСТИ, 

ЗОНА БЕЗОПАСНОСТИ ПРЕДПРИЯТИЯ 

Объект исследования – ОАО ‖Пинский мясокомбинат ―. 

Предмет исследования – объем прозводства продукции, затраты и 

прибыль. 

 Цель дипломоной работы: выявление путей повышения эффективности 

функционирования ОАО ‖Пинский мясокомбинат― на основе маржинального 

анализа. 

Исследования и разработки: изучены основные теоретические аспекты 

маржинального анализа, на основе фактических данных проведѐн маржинальный 

анализ предприятия, а также предложены мероприятия по повышению 

эффективности предприятия и укреплению финансового состояния предприятия.  

Методы исследования: методы анализа и синтеза, статистический метод,  

метод сравнительного анализа, маржинальный анализ, метод финансовых 

коэффициентов, графический метод.  

Область возможного практического применения: хозяйственная 

деятельность ОАО ‖Пинский мясокомбинат―. 

Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая 

значимость: внедрение предложенных автором мероприятий позволит                                

предприятию увеличить объем производимой продукции и снизить переменные 

затраты. 

При написании дипломной работы использовались труды как 

отечественных, так и зарубежных авторов, нормативно-правовые документы, 

статьи по исследуемой проблеме.  

Автор работы подтверждает, что приведѐнные в ней расчѐтно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 
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SUMMARRY 

 

Diploma work: 68 p., 11  pictures,  27 tables,  36 sources,  4 applications. 

 

MARGINAL ANALYSIS, MARGINAL REVENUE, VARIABLE AND FIXED 

COSTS, BREAK-EVEN POINT, SAFETY AREA BUSINESSES 

 

The object of the research OJSC ‖Pinskii miasokombinat―. 

The subject of the research production volume, costs and profit. 

 The purpose of the diploma work: identification of ways to improve the 

efficiency of OJSC ‖Pinskii miasokombinat― on the basis of margin analysis. 

Research and development: the main theoretical aspects of margin analysis are 

studied, on the basis of actual data the margin analysis of the enterprise is carried out, 

and also measures for increase of efficiency of the enterprise and strengthening of a 

financial condition of the enterprise are offered.  

Research methods: methods of analysis and synthesis, statistical method, 

method of comparative analysis, margin analysis, method of financial ratios, graphical 

method.  

Area of possible practical application: economic activity of JSC ‖Pinsk meat 

processing plant―. 

Technical and economic, social and (or) environmental significance: the 

implementation of the proposed measures will allow the company to increase the 

volume of production and reduce variable costs. 

When writing a term paper, the works of both domestic and foreign authors, 

regulatory documents, articles on the studied problem were used. 

The author of the work confirms that the analytical and analytical material 

presented in it correctly and objectively reflects the state of the process being studied, 

and all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts 

borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their 

authors. 
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